



## DE TODOS

**Viernes, 12 abril 2013 3:00**

### Sin cambios

Insaciables

Pese al triunfalismo que desató en algunos sectores el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en torno al caso Telmex, las reacciones de los actores principales apuntan a que el asunto se acercó muy poco a la meta a la que aspiran el Ayuntamiento y la ciudadanía: que el dinero de la telefónica alcance a las arcas públicas.

...

El alcalde Mario García Valdez viajó a México para intentar conocer de primera mano el fallo y, por lo menos de lo que manifestó públicamente, tuvo poco éxito.

...

Que insistiera en tomar con cautela el asunto y el ofrecimiento de una negociación con la contraparte indica que la Alcaldía no las tiene todas consigo.

...

También deberá pesar la consideración de la conveniencia de ganarle un pleito a una de las empresas más poderosas del país.

...

Pero su señalamiento chocó frontalmente con la negativa tajante de Telmex a pagar lo que el Ayuntamiento le reclama. La intransigencia de la telefónica en el caso potosino es una parte clave de su estrategia nacional: si hay un precedente que propicie el cobro de derechos por parte de los ayuntamientos, deberá desembolsar una cantidad considerable.

...

En ese sentido, el fallo sí podría considerarse un revés, porque la declaratoria de que la normatividad que prevé el cobro no es inconstitucional abre, precisamente, la puerta que Telmex desea ver cerrada.

...

Pero, como lo anticipa el abogado Jorge Chessal, este partido va apenas a la mitad. Y se podría agregar que las posibilidades de un alargue pronunciado son muchas.

...

Y en la cuestión de las finanzas de la capital, la primera evaluación que hace la calificadora HR Ratings es un golpe para la estrategia del actual gobierno por recuperarse del desastre que dejó en sus arcas la administración anterior.

...

Sin dejar de reconocer la gravedad de la situación, el Ayuntamiento ha presumido modestos avances en torno al pago de la abultada deuda heredada.

...

El documento de HR Ratings reconoce el esfuerzo pero, inflexible, anticipa que será insuficiente para salir del atolladero y pronostica que la alcaldía tendrá que acudir de nuevo a las ventanillas bancarias para aliviar la falta de liquidez.

...

También se dibuja una estrategia atribuida al gobierno de García Valdez de alargar el plazo de la deuda de corto vencimiento hasta los 20 años, con intereses más blandos que los actuales.

...

De confirmarse el plan, no será poca la polémica, pues en los hechos, la política de “el de atrás paga” (o más bien, al menos las próximas siete administraciones municipales) tendría una negativa continuidad.

...

Los diputados son insaciables. Su nueva partida, de 700 mil pesos, lo destinarán al poco justificable fin de pagar asesores y eventos.

...

De por sí las prestaciones actuales de las que disfrutaban los legisladores arrasaron los presumidos ahorros de hace unos meses.

...

Pero no conformes, ahora exigen de vuelta los casi cuatro millones de ahorros que fueron devueltos a la Secretaría de Finanzas, pretextando una donación a los municipios afectados por los incendios, una maniobra que sería oro molido a los diputados que planeen desde ahora la próxima elección.

¡HASTA MAÑANA!